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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 
03/08/2019 

 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia três de agosto de dois mil e dezenove, reuniram-se nas 

dependências da Sede Administrativa da ARCOSPM, situada na Rua Jaguaré Mirim, 310 o 

Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para a reunião ordinária, Gestão 2018 - 2022. 

Presentes nesta reunião, os conselheiros:  

Carlos Cezar Frandini – CDD Osasco, Jorge Carlos dos Santos – CTE Saúde – GTURN 3, Ed 

Carlos Mota dos Santos – CLI Leve Leite Sul, Marcos Roberto Marianno de Moraes – Centro 

Internacional SPM / GEEXP, Thiago Sant´Anna Alves – CDD São Miguel Paulista, Amilton dos 

Santos – CEE Santo Amaro, Eder Viana Silva – CDD Taipas, Júlio Paulino – CTE Cajamar – 

GTURN, José de Ribamar da Silva Passos – CDD Suzano, Maria Jesuíta da Silva Breda – 

COORD. CSC LOCAL SESMT – GECSC, Edmilson Sabino Gomes de Lima – CEE São Bernardo 

do Campo, Karina Alves Crespo Bianco – GERAT SPM, Mario Cesar Barbosa Conceição – AC 

Embú, Joaquim Eliton Delmondes Osório – SEG. MED. TRAB. SCMT, Júlio Paulino – CTE 

Cajamar. 

A reunião também contou com a presença do Presidente da Diretoria Executiva Sr. Valdemir 

Sant´Anna e da Gerente Geral da Arco Srta. Karina Serão Menezello. 

O Presidente deste Conselho iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos os conselheiros 

presentes e passou a palavra para o Presidente da Diretoria Executiva. 

O presidente da Diretoria Executiva compareceu para entregar em mãos a resposta dos dois 

Oficios que foi emitido e entregue na última reunião ao secretário deste conselho Sr. Diógenes 

Felipe de França – Coordenador de Qualidade ARCOSPM. 

Ainda com a palavra o Sr. Valdemir Sant´Anna aproveitou mais uma vez a oportunidade para 

esclarecer que sempre esteve a disposição deste conselho e que nunca será diferente e aproveita 

a oportunidade, juntamente com a Gerente Geral da Arco Srta. Karina Serão Menezello para 

apresentar os últimos acontecimentos, envolvendo a nossa associação. 
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O presidente da Diretoria Executiva entregou aos presentes a apresentação do fechamento 

financeiro da Arco, referente ao 1º semestre 2019 e a programação de eventos que serão 

realizados no segundo semestre deste ano. 

Em seguida o presidente deste conselho deixa aberto um tempo para perguntas ao Presidente da 

Diretoria Executiva. 

Por fim o Presidente deste conselho encerra a reunião, agradecendo a presença de todos. 

 

 

 

Carlos Cezar Frandini   Jorge Carlos dos Santos  Edmilson Sabino Gomes de Lima 

Presidente   Vice-Presidente              Conselheiro 

 

 

 

Ed Carlos Mota dos Santos    Júlio Paulino  Marcos Roberto Marianno de Moraes 

Conselheiro    Conselheiro  Conselheiro 

      

 

 

Joaquim Eliton Delmondes Osório  Eder Viana Silva      Thiago Sant´Anna Alves 

Conselheiro           Conselheiro       Conselheira 

 

 

 

             

Júlio Paulino             Mario Cesar Barbosa Conceição            José de Ribamar da Silva Passos 

Conselheiro              Conselheiro         Conselheiro 

     

 

 

 

Maria Jesuíta da Silva Breda   Amilton dos Santos   Karina Alves Crespo Bianco 

Conselheira    Conselheiro    Conselheira   


